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Aos (09) nove dias do mês de maio do ano de 2019 às (15hrs) quinze horas, 
sob a presidência do vereador Kelmann Vieira, reuniram-se em plenário 
situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564 (quinhentos e sessenta e 
quatro) no bairro do Jaraguá nesta Capital com as presenças dos 
vereadores: Ana Hora, Antônio Holanda, Beto da Farmácia, Cleber 
Costa,Davi Davino, Fátima Santiago, Francisco Sales, Francisco Filho, Galba 
Netto, Ib Breda, José Márcio Filho, Luciano Marinho, Lobão, Maria 
Aparecida, Mauro Guedes, Ronaldo Luz, Samyr Malta, Siderlane Mendonça, 
Silvânia Barbosa e Simone Andrade. Foram justificadas as ausências dos 
demais vereadores. Lida e aprovada a ata da sessão anterior. No Grande 
Expediente como primeiro orador vereador Cleber Costa pontuou que o 
provedor da Santa Casa de Maceió, Humberto Gomes, recebeu na manhã 
desta terça-feira (07/05) a visita deste vereador. O parlamentar foi recebido 
pelo diretor administrativo-financeiro Dácio Guimarães, o diretor médico 
Arthur Gomes Neto, os superintendentes Carlos André de Mendonça Melo 
(Engenharia e Infraestrutura) e Severino Moura (Produção Assistencial e 
Suprimentos), assim como pelo oncologista Marcos Davi Melo. A Santa Casa 
de Maceió possui atualmente quatro unidades de internação, duas unidades 
ambulatoriais e duas unidades exclusivas para consultas de convênios e 
particulares (Santa Casa Cardiologia e SANTACOOP). Cerca de 31% dos 
pacientes atendidos são portadores de câncer, daí os investimentos do 
hospital em toda linha de oncológica, que se inicia nas consultas 
ambulatoriais, passa pelas áreas de diagnóstico e tratamento e prossegue 
até a emergência oncológica e cuidados paliativos. Segundo o diretor 
administrativo – financeiro Dácio Guimarães, um dos problemas reside na 
defasagem da tabela SUS, que não é reajustada há 17 anos. Em seguida o 
parlamentar passa discorrer sobre a tabela SUS, UTI Cirúrgica, Centro Duílio 
Marsiglia e as duas grandes novidades na área de radioterapia, a primeira é 
que a instituição acaba de fazer um “UPGRADE” no acelerador linear 
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recebido do Ministério da Saúde em 2017. E a segunda boa nova é que já foi 
instalado o terceiro acelerador nuclear do hospital, o equipamento foi 
adquirido com recursos próprios da instituição. O Segundo Orador 
Vereador José Márcio Filho ateve-se a aprovação do projeto de lei no dia 
de ontem referente os conselheiros tutelares e hoje para surpresa deste 
vereador a presidente do conselho citado solicitou ao prefeito veto ao 
referido projeto, onde a mesma demostrou não ter respeito nenhum a esse 
parlamento. O vereador fez duras criticas a forma como a presidente citada 
trata a Câmara de Maceió bem como os atuais conselheiros. Afirmou que a 
presidente não tem mais nenhuma condição de continuar nesse cargo.  Em 
aparte o vereador Francisco Sales colaborou com assunto e afirmou que o 
próprio conselho deveria se preocupar mais com a causa pelo qual faz parte 
do que ficar com picuinhas e ações polemicas. Mencionou que essa Casa é 
independente e não está interligado ao poder executivo. Salientou que os 
vereadores são os parlamentares mais próximos do povo. Retornando o 
orador retomou seu pronunciamento no tocante a falta de respeito da 
presidente do conselho para com esta Casa. Em aparte o vereador 
Luciano Marinho pontuou que previu esse imbróglio político, discorrendo 
quanto o seu entendimento deste assunto. Em aparte o vereador Siderlane 
Mendonça expos seu posicionamento sobre a escolaridade dos pretensos 
candidatos ao conselho tutelar na capital alagoana. Em aparte o vereador 
Samyr Malta lamentou que a presidente do conselho não respeitou o 
colegiado e exigindo que a mesma se retrate. Solicitou que a Câmara 
elabore uma nota de repudio para a referida presidente. Retornando o 
orador dá mais subsídios quanto o tema em questão. O Terceiro Orador 
Vereador Francisco Sales reportou seu discurso a um pronunciamento feito 
pela antiga Salgema há mais de trinta anos atrás onde a mesma disse que 
era mais fácil nossa cidade se mudar de local do que a paralisação da 
mineradora, onde hoje a mesma já está de saída do nosso município devido 
aos grandes danos que essa empresa vem causando ao nosso meio 
ambiente, a mais de mil metros de profundidade, sem nenhum 
acompanhamento do IMA, e ninguém fiscalizando o trabalho da empresa 
citada. Reiterou que com a justiça sendo feita devemos sim comemorar. 
Salientou que temos que responsabilizar a agência nacional de mineração e 
o IMA, que não teve competência em fiscalizar a Braskem. Lamentou a 
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ganância sem freio dessa mineradora. O orador destacou que sempre 
pensou em preservar as vidas das famílias que estão sofrendo com todo 
esse problema, mas acabou criticado por alguns que defendiam a economia 
do estado. Agora como foi comprovado que foi provocado pela mineração, 
sentiu que sempre tive a convicção da dimensão do problema, tanto que 
chegou a colocar em questão o seu mandato como representante dos 
maceioenses ao dizer que renunciaria caso a Braskem não fosse 
responsabilizada. Em aparte os vereadores Ana Hora, José Marcio, 
Francisco Filho, Ib Breda e Samyr Malta parabenizaram o orador pelo 
tema diariamente abordado ao tempo que expuseram seus pronunciamentos 
em apoio às famílias que estão tendo que deixar seus lares devido à 
imprudência da Braskem e solicitaram que a mineradora indenize essas 
famílias. Solicitaram também a  instauração de uma CEI (Comissão Especial 
de Inquérito) para investigar a Braskem, para que seja realizado um trabalho 
em conjunto com a Justiça. Lamentaram que a fiscalização para com a 
mineradora falhou, sendo inconcebível que mesma tenha ficado todos esses 
anos sem ser fiscalizada. Retornando o orador pontuou que a mineradora 
sempre trabalhou de forma maliciosa, a exemplo nesse momento querendo 
vender o clube que lhe pertence, bem como uma divisão de lucros em 
período de investigação. Lamentou que o prefeito está sem “time” para dar 
resposta para o ocorrido sem respeito pelo povo maceioense. O presidente 
convida para compor a Mesa, o presidente da Câmara de Vereadores do 
Município Maribondo. Passando para Prolongamento do Expediente não 
houve pauta a ser deliberada. Pela ordem os vereadores Galba Netto, 
Kelmann Vieira, José Marcio Filho, Samyr Malta, Francisco Sales, 
Silvânia Barbosa, Ana Hora, Cleber Costa e Luciano Marinho trataram 
de questões regimentais. Neste momento assume a presidência dos 
trabalhos a vereadora Fátima Santiago. Feita a chamada para a Ordem 
do Dia foi constatado quórum regimental para deliberar a pauta onde 
foram lidos e aprovados os requerimentos e projetos: PL Nº 231/18 de 
autoria da vereadora Simone Andrade, em 1ª Discussão, protocolo nº 
4435/18; PL Nº 188/18 de autoria do vereador Silvio Camelo, em 1ª 
Discussão, protocolo nº 4071/18; Projeto de Decreto Legislativo Nº 22/19 de 
autoria do vereador Ronaldo Luz, em 1ª Discussão, protocolo nº 4334/19; PL 
Nº 13/19 de autoria da vereadora Ana Hora, em 1ª Discussão, protocolo nº 
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384/19; PL de autoria do vereador Francisco Sales, em 1ª Discussão, 
protocolo nº 385/19; Projeto de Decreto Legislativo Nº 01/19 de autoria do 
vereador Siderlane Mendonça, em 1ª Discussão, protocolo nº 131/19; Projeto 
de Decreto Legislativo Nº 04/19 de autoria do vereador Cleber Costa, em 1ª 
Discussão, protocolo nº 549/19; PL Nº 227/18 de autoria da vereadora 
Simone Andrade, em 2ª Discussão, protocolo nº 4413/18; PL de autoria do 
vereador Dudu Ronalsa, em 2ª Discussão, protocolo nº 4049/18; PL Nº 
100/18 de autoria do vereador Dudu Ronalsa, em 2ª Discussão, discutido 
pelo vereador Galba Netto, que teve pedido de vistas concedido por 48 
horas, protocolo nº 2637/18; PL de autoria do vereador Antônio Holanda, em 
2ª Discussão, com justificativa de voto do vereador José Márcio Filho, 
protocolo nº 852/19; PL Nº 16/19 de autoria do vereador Eduardo Canuto, em 
2ª Discussão, protocolo nº 417/19; PL Nº 17/19 de autoria do vereador José 
Márcio Filho, em 2ª Discussão, protocolo nº 485/19; Requerimento de autoria 
da vereadora Ana Hora, em Discussão Única, protocolo nº 1400/19. No 
Expediente Final usaram da palavra os vereadores Galba Netto e José 
Márcio para tratar sobre o projeto de lei que iria entrar em regime de 
urgência. Facultada palavra ao vereador Siderlane Mendonça solicitou a 
presidente em exercício que após esta sessão seja garantida a fala aos 
representantes de som automotivos, conhecidos como paredão. Sendo 
deferido. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a presente sessão 
ordinária e convocada outra para próxima terça-feira em horário regimental. 
Maceió 09 de maio de 2019 – Joao Antônio Leite de Cerqueira – Chefe do 
Setor de Divisão de Redação de Atas e Debates. 
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